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－ １ － 

境港市定例教育委員会（令和元年８月２８日委員会会議録） 

 

招集年月日 令和元年８月２８日 １５時３０分                 

 

招集場所  市役所第一会議室                         

 

開  会  １５時３０分 教育長宣言                     

 

教育委員会 教育長 松本 敏浩                          

      委 員（職務代理者） 酒井 伊津子                

      委 員 十河 淳  中田 耕治                   

 

教育長から説明のため出席を求められた者                    

      教育委員会事務局次長兼 

教育総務課長      木村 晋一                

      教育委員会事務局長   松原  隆                

      教育総務課長補佐    吉川 秀樹                

      教育総務課長補佐兼 

      学事係長        柳樂 力人                

学校給食センター所長兼 

教育総務課長補佐    松本 昭児                

      生涯学習課長      黒崎  享                

      生涯学習課長補佐    北野 瑞拡                

教育総務課管理係長   荒岡 真樹                

                                    

傍聴者数  なし                               

 

会議書記  教育総務課管理係長   荒岡 真樹                

 

提出議案  なし                               

 

協議事項  令和２年度当初予算編成に係る概算要求について           

 

報告事項  ８月の行事報告、９月の行事予定など                

      平成３１年度（令和元年度）全国学力・学習調査について       



－ ２ － 

【１．開会】 

松本教育長      それでは、ただいまから８月の定例教育委員会を始めます。

徳永委員は都合により欠席です。 

 

【２．前回議事録承認】 

 

【３．協議事項】 

松本教育長      本日は議案がありませんので、協議事項から始めます。令和

２年度当初予算編成に係る概算要求について事務局から説明し

てください。 

 

教育総務課係長    令和２年度当初予算編成に係るもので、概算要求というもの

がございます。これは総事業費３００万円以上の投資事業、新

規事業など、現時点で想定されるものを概算で要求し、おおよ

その予算規模等を把握するためのものですが、教育委員会事務

局として、８月に一覧にありますような事業について概算要求

を行いました。 

 

松本教育長      概算要求について質問がありませんか。 

 

中田委員       中浜小学校フェンスは南側の旧校門の上にもフェンスをする

ことになりますか。 

 

荒岡係長       旧校門の両サイドに設置することになります。 

 

中田委員       旧校門部分はまだ入り口として必要でしょうか。入口があち

らこちらにない方がいいと思いますが。 

 

荒岡係長       あの部分は普段は車が入れないようにしてありますが、作業

や体育館での催しをする際の進入部分として残してあります。 

 

松本教育長      そのほか質問がありませんか。 

 

十河委員       外国語指導助手招致事業でＪＥＴプログラムにより外国語指

導助手を１名追加することになっていますが、これによって三

つの中学校区すべてに常時駐在することになりますか。 

 



－ ３ － 

木村次長       現在、ＪＥＴプログラムで自治体国際化協会から派遣をして

もらっている方が１名います。鳥取県でも同じＪＥＴプログラ

ムで１名、１学期まで配置されていました。２学期から境高校

に配置換えになったので、その代わりに民間委託の人を一人招

致して、残り半年分を確保しています。そのほか、従来から民

間委託している２名の併せて４名の外国語指導助手がいます。

この４名の体制は来年度も変わらずにいきます。ＪＥＴプログ

ラムの方は、地方財政措置がありますので、そちらの方を活用

するよう財政課から指示があります。来年度は市のＪＥＴプロ

グラムを活用した、外国語指導助手を配置する予定にしていま

す。来年度は、誠道小学校は統合されるので、その分他の小学

校に行く機会が増えます。中学校は従来どおりの体制でいきま

す。当初は５人配置を検討していましたが、現状では難しい状

況です。 

 

松本教育長      そのほか質問等ありませんか。（質問なし）つづいて報告事

項に入ります。 

 

【４・報告事項】 

《教育総務課 生涯学習課 行事等報告》 

 

松本教育長      ただいまの報告について質問等ありませんか。（質問なし）

つづいて、平成３１年度（令和元年度）全国学力・学習調査に

ついて報告をお願いします。 

 

※[非公開]      平成３１年度（令和元年度）全国学力・学習調査について 

 

【５．閉会】 

松本教育長      それでは議題は終了しました。本日の定例委員会は閉会とい

たします。ありがとうございました。 

  

 


